AGRADECIMIENTOS

El agradecimiento ha de manifestarse con los hechos del día a día, aún así quiero dejar reflejado en estas líneas el que siento por mis seres más queridos y por aquellas personas que me han ayudado y apoyado durante todos estos años. En primer lugar a mi Madre y a mi Padre, referencia en mi vida y a quienes les debo todo. A mi novia Maria Teresa y a mis hermanos, Pedro y Luz María, que han estado a mi lado siempre que los he necesitado. A las personas que he tenido la suerte de conocer desde hace poco. A mis amigos de toda la vida, y que espero lo sigan siendo siempre. A toda mi familia, con la que me une un gran cariño. A todos ellos, gracias.